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I B ES

Depósito não efetivado
CARLOS EDUARDO FLORENTINO VIANNA,
auxiliar administrativo

“No dia 28 de julho fiz um de-
pósito de R$ 50 na agência do
Banco do Brasil, na conta de uma
pessoa que me ligou no dia se-
guinte dizendo que o crédito não
caiu em sua conta-corrente.”

O BANCO DO BRASIL informa que o
depósito foi processado no dia 28.

MATA DA PRAIA

Banheiro danificado
MARCOS AURÉLIO RIBEIRO, vigilante

“O banheiro da praça da bocha
está todo quebrado, sujo, sem por-
ta, torneiras e lâmpadas desde que
a prefeitura retirou os vigilantes
do local. Até o bebedouro quebrou
por falta de manutenção.”

A SECRETARIA DE SERVIÇOS DE VITÓ-
RIA informa que fará os reparos nas
próximas duas semanas.

I TA PU Ã

Mão única
ALENILTON SIPRIANO, a p o s e n ta d o

“Peço que a rua Santa Catari-
na seja transformada em via de
mão única, a exemplo do que foi
feito com a avenida Jair de An-
drade, que também é de grande
fluxo de veículos e pedestres.”

O DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO
DE VILA VELHA informa que uma
equipe será enviada ao local para
verificar a possibilidade de realizar
a sugestão enviada pelo leitor.

ALENILTON SIPRIANO

SÃO MARCOS II

Benefício suspenso
GILMAR LUIZ TOREZANI BESSE, i n d u s t rá r i o

“Tenhos sérios problemas na co-
luna. Coloquei oito parafusos e
duas placas de platina, e passei a
receber benefícios do INSS, mas
esse mês ele foi suspenso. Estou
acamado e quem recebe é minha
mulher. Não sei o que fazer.”

O INSS orienta o segurado a agendar
horário para nova perícia médica pelo
telefone 135 ou ir a uma agência para
se orientar sobre como proceder para
resgatar o benefício.

FEU ROSA

Consulta médica
NEUCIMAR GERALDO RODRIGUES, vigilante

“Minha mãe deixou há dois
meses, na Policlínica de Feu Ro-
sa, pedido para consulta com car-
diologista e oftalmologista, e as
consultas não foram marcadas.”

A SECRETARIA DE SAÚDE DA SERRA
informa que os pedidos foram envia-
dos à Regulação da Sesa e aguarda a
disponibilidade de vaga.

BA R R A M A R ES

Aprovados no concurso
WENDERSON DOS SANTOS, por teiro

“Quando a prefeitura chamará
os coveiros aprovados no concur-
so realizado neste ano?”

A PREFEITURA DE VILA VELHA infor -
ma que para o cargo de coveiro foram
abertas 17 vagas. Quanto à nomea-
ção, o concurso tem validade de dois
anos, podendo ser prorrogado caso
haja necessidade.”

A g ra d e c i m e n t o
Gostaria de agradecer ao se-

nhor Paulino José de Moraes pela
bela homenagem prestada ao
meu esposo Xavier Calfa, que co-
mo eu sempre admirou seus es-
critos na presente Seção de Car-
tas de A Tribuna.

Muitas foram as vezes que con-
templamos com riso sua inteli-
gência ao expressar os fatos do
cotidiano. Tal reconhecimento de
seu sacerdócio na Medicina me
enche de alegria, por também
realçar seu merecimento.

Vera Nancy Borges
Jardim da Penha – Vitória

I m p re ss i o n a n t e
É impressionante como Lula in-

siste em afirmar que é inocente
em tudo que acontece ao seu re-
dor. E mais impressionante ainda
é que tem muita gente que acre-
dita que ele é inocente.

Humberto Schuwartz Soares
Praia da Costa – Vila Velha

Não deram atenção
Após o encerramento do Cam-

peonato Estadual deste ano, in-
formei aqui que se as diretorias de
Atlético e Desportiva não refor-
mulassem seus elencos para a
disputa do Brasileiro da Série D
não iriam a lugar algum.

Avisei, não deram a mínima e fi-
zeram feio! Primeiro foi a Despor-
tiva, e domingo, dia 31/07, foi a vez
do Atlético, depois da derrota para
o J. Malucelli.

Aprendam, dirigentes: se não
contratarem, os times continuarão
fazendo feio. Caiam na real e en-
tendam que tecnicamente nossas
equipes deixam muito a desejar.

José Carlos Marianelli
Colatina (ES)

O tédio
Foi preciso alguns dias na pri-

são para que os envolvidos na
Operação Lava a Jato se arrepen-
dessem de suas decisões de co-
meter os crimes aos quais são im-
putados hoje. Mas é tarde.

O que certamente os castigará
será o tédio; a certeza de que o
amanhã será igual a ontem, e que
depois de amanhã será o mesmo.

Yarbas Gomes da Fonseca
Centro – Vitória

S u c e ss o
Para se ter sucesso não é ne-

cessário ser um gênio, e sim ter
um bom plano. A maioria desiste.
Quando decidimos fazer algo, os
meios para isso aparecem.

Podemos chamar esse tipo de
oportunidade de coincidência,
mas se observarmos bem, vere-
mos que é mais do que coincidên-
cia, acontece o tempo todo.

Julio Cesar Frauches
Ipiranga – G u a ra p a r i

NÃO
R E S O LV EU

AVENIDA MARECHAL CAMPOS

Sem espaço para os ciclistas
Prefeitura da capital
informa que pedido
de criação de ciclovia
é inédito para ligação
entre as avenidas
Maruípe e Vitória

“Solicito a implantação
de uma ciclovia ou ci-
clofaixa ao longo da

avenida Marechal Campos.” O
pedido é do professor João Car-
los Nunes Ramos, que mora no
bairro Bonfim, em Vitória.

Segundo ele, o motivo de seu
pedido se dá em função da via ser
um importante elo de ligação en-
tre duas grandes e movimenta-
das avenidas: a Vitória e a Maruí-
pe. E ressalta ainda a convergên-
cia entre vários bairros, por onde
trafegam muitos ciclistas para di-
versos destinos.

A SECRETARIA DE TRANSPORTES,
TRÂNSITO E INFRAESTRUTURA DE VI-
TÓRIA informa que o incentivo ao uso
da bicicleta como meio de transporte
sustentável na cidade é uma das
prioridades da administração.

Neste sentido, o município implan-
tou novas ciclovias, recuperou e in-
terligou ciclovias e ciclofaixas já
existentes na cidade, além de ter
criado as ciclofaixas de lazer aos do-
mingos e feriados.

A Setran esclarece que está em
construção a ciclovia da avenida Lei-

tão da Silva, que está sendo executa-
da pelo governo do Estado, com 2,6
km; e há estudos para implantação
mais 2,4 km de ciclovias na capital,
entre os quais os da rua da Grécia, no
Barro Vermelho, da avenida Rio
Branco, entre Praia do Canto e Santa
Lúcia, e a interligação com o anel ci-
cloviário à Serra.

Os estudos estão em fase final de

elaboração, para posterior captação
de recursos e processos para execu-
ção.

A sugestão do morador de ciclovia
na avenida Marechal Campos é inédi-
ta, mas a Setran está aberta a estudar
outros projetos e melhorias para esti-
mular o uso das bicicletas. A Setran
orienta os moradores a registrarem
suas sugestões no Fala Vitória 156.

O que diz o leitor
João Carlos
disse lamentar
que a Setran
ignore o fato de
que muitos ci-
clistas usam a
avenida todos
os dias.

FÁBIO VICENTINI/AT

AV E N I DA Marechal Campos, no Bairro de Lourdes, em Vitória, tem fluxo intenso de veículos e de bicicletas

CA RTAS

Mande sua correspondência para A Tribu-
na, seção Cartas, rua Joaquim Plácido da
Silva, 225 - Ilha de Santa Maria - CEP
29051.070 - Vitória (ES) ou envie para e-
mail opiniao@redetribuna.com.br. As car-
tas devem conter nome completo, endere-
ço, identidade ou CPF e telefone. O tama-
nho não pode exceder 800 caracteres.

FALE COM A
C O LU N A

W H ATSA P P
(27) 99629-6051

POR TELEFONE
(27) 3331-9161

POR E-MAIL
bronca@redetribuna.com.br

QUAL A BRONCA?
EDITOR DE OPINIÃO JOEL SOPRANI
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